



## Regierungsratsbeschluss vom 19. Juni 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Totentanz Theaterproduktion «Basler Totentanz – eine Revue»

---

P180758

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Totentanz für das Theaterprojekt «Basler Totentanz – eine Revue» im November 2019 in der Predigerkirche einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 60'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Theaterprojekt «Basler Totentanz – eine Revue», das im November 2019 in der Predigerkirche aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 60'000 Franken bewilligt. Der Verein Totentanz bietet mit dem von Lukas Hartmann geschriebenen Theaterstück eine zeitgenössische Interpretation des Totentanzes, die das Publikum berühren wird und aktuelle Fragen stellt. Die Inszenierung bezieht die Zuschauenden aktiv mit ein.

